

Almirall logra la calificación "A-" de CDP por sus contribuciones a la lucha contra el cambio climático

- Por segundo año consecutivo, Almirall ha alcanzado el nivel "A-" en CDP (Carbon Disclosure Project) por su transparencia, la gestión de su huella de carbono y sus medidas para hacer frente al cambio climático
- Almirall ha validado recientemente sus objetivos de reducción de carbono para lograr cero emisiones netas de gases de efecto invernadero (GEI) en toda la cadena de valor para 2050

BARCELONA, España. 12 de febrero de 2024 – **Almirall S.A. (BME:ALM)**, compañía farmacéutica global dedicada a la dermatología médica, ha recibido el reconocimiento por parte de CDP (Carbon Disclosure Project) por su transparencia y gestión de su huella de carbono, así como por sus acciones relacionadas con la lucha contra el cambio climático. Almirall ha obtenido una **destacada puntuación de "A-, Liderazgo" en la categoría "Cambio Climático"** por segundo año consecutivo, y una **puntuación de "B, Gestión" en Seguridad del Agua**, categoría en la que la compañía ha participado por primera vez.

Este reconocimiento es el resultado del compromiso de Almirall para hacer frente al cambio climático a través de acciones centradas en la protección del planeta y la promoción de iniciativas de reducción de emisiones en toda la cadena de valor.

Desde 2014, **el compromiso de la compañía con el cuidado del medio ambiente** se ha reflejado a través de sus crecientes puntuaciones en la evaluación de CDP, consiguiendo el reconocimiento "A-" en Liderazgo desde 2022.

CDP es una organización sin ánimo de lucro que tiene como objetivo fomentar que empresas y gobiernos reduzcan sus emisiones de gases de efecto invernadero, salvaguarden los recursos hídricos y protejan los bosques. Esta entidad evalúa de forma independiente los datos relativos al impacto medioambiental y sus riesgos y oportunidades, y sus informes son reconocidos como referentes en materia de información medioambiental, puesto que cuenta con el conjunto de datos más completo sobre la actuación de las compañías y las ciudades.

"Conseguir este reconocimiento por nuestra lucha contra el cambio climático es una prueba de nuestro firme compromiso con la protección del medio ambiente y la sostenibilidad en todas nuestras operaciones y cadena de valor. Como compañía del sector de la salud con una visión a largo plazo de nuestro impacto en las personas y la sociedad, nuestras contribuciones para crear un futuro más sostenible están en el centro de nuestro plan de negocio y nuestras acciones", comenta **Carlos Gallardo, CEO de Almirall**.

Avanzando hacia la meta de lograr cero emisiones netas de gases de efecto invernadero

La iniciativa Science-Based Targets initiative (SBTi, por sus siglas en inglés) validó en 2023 [los objetivos de Almirall para lograr cero emisiones netas de gases de efecto invernadero \(GEI\)](#) en toda la cadena de valor para 2050, bajo el "Estándar Net-Zero". Esto significa una reducción efectiva del 50% de sus

emisiones absolutas de GEI procedentes de fuentes propias y electricidad comprada, y de las emisiones indirectas producidas en la cadena de valor en un 28% para 2030 en comparación con 2019.

El consumo total de electricidad de Almirall ya procede en un 100% de fuentes renovables. A través de su Estrategia Net Zero, Almirall tiene previsto seguir ampliando su parque fotovoltaico hasta 2030 mediante la instalación de nuevas plantas fotovoltaicas y la ampliación de las existentes, así como mediante nuevos contratos de PPA (Power Purchase Agreements) para garantizar el suministro de electricidad renovable a corto y medio plazo. Además, Almirall también está trabajando para reducir las emisiones de su flota de vehículos en más de un 50% hasta 2030 y paradescarbonizar el impacto de la cadena de valor avanzando en su Programa Net Zero Supplier Engagement, que será clave para cumplir con el compromiso de lograr cero emisiones en 2050.

Acerca de Almirall

Almirall es una compañía farmacéutica global dedicada a la dermatología médica. Colaboramos estrechamente con científicos líderes, profesionales sanitarios y pacientes para cumplir nuestro propósito: "Transformar el mundo de los pacientes, ayudándoles a convertir en realidad sus esperanzas y sueños de una vida sana". Estamos a la vanguardia de la ciencia para ofrecer innovaciones pioneras y diferenciadas en dermatología médica que respondan a las necesidades de los pacientes.

Almirall, fundada en 1944 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa española (ticker: ALM). Almirall (ingresos totales en 2022: 878,5 millones de euros, 1800 empleados en todo el mundo) tiene presencia directa en 21 países y filiales en más de otros 70.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Contacto con medios

Tinkle
Sergi Garcia
sergi.garcia@tinkle.es
Tlf.: (+34) 627 377 980

Contacto relaciones con el inversor

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Tlf.: (+34) 93 291 30 87

Contacto Comunicación Corporativa

Almirall
Mar Ramírez
mar.ramirez@almirall.com
Tlf.: (+34) 659 614 173

Aviso legal de Almirall

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable.